31.08.2023

Zentralstelle Telefon +49 711/22572-34 zentralstelle@gemeindetag-bw.de

Bürgermeister Rudolf Wuhrer erhält Freiherr-vom-Stein-Medaille

Bürgermeister Rudolf Wuhrer geht als Bürgermeister der Gemeinde Denkingen (Landkreis Tuttlingen) zum 31.08.2023 in den Ruhestand und scheidet damit nach 35 Jahren aus den Gremien des Gemeindetags aus. Präsident Steffen Jäger verleiht ihm bei der Verabschiedung die Freiherr-vom-Stein-Medaille.

Bei der Verabschiedung aus dem Amt des Bürgermeisters der Gemeinde Denkingen (Landkreis Tuttlingen) verleiht der Gemeindetag Baden-Württemberg heute Abend (Donnerstag, 31. August 2023) die Freiherr-vom-Stein-Medaille an Bürgermeister Rudolf Wuhrer. Am Wirkungsort von Bürgermeister Wuhrer würdigt der Präsident des Gemeindetags, Steffen Jäger, das langjährige Engagement:

"Rudolf Wuhrer ist ein Kommunalpolitiker durch und durch, der sich mit großem Sachverstand und Weitblick für die kommunale Sache eingesetzt hat. Über 21 Jahre war er als Ausschussvorsitzender unser Mann für die Fachpolitik von Umwelt und Klimaschutz, über Landwirtschaft bis hin zu Themen des Ländlichen Raums. Nach 40 Jahren im Amt des Bürgermeisters dürfen wir heute einen der dienstältesten Kolleginnen und Kollegen in Würdigung seiner Lebensleistung verabschieden."

Seit 1988 engagierte sich Bürgermeister Wuhrer im mitgliederstärksten Kommunalen Landesverband, u.a. als Mitglied und Vorsitzender des Ausschusses für Umwelt und Ländlichen Raum und seit 2010 als Kreisverbandsvorsitzender des Gemeindetags im Landkreis Tuttlingen. Zuletzt war Rudolf Wuhrer seit 2018 Mitglied im Präsidium.

Für seine Verdienste für die Städte und Gemeinden im Land überreichte Präsident Steffen Jäger Bürgermeister Rudolf Wuhrer die Freiherr-vom-Stein-Medaille. Die nach dem Begründer der modernen kommunalen Selbstverwaltung benannte Freiherr-vom-Stein-Medaille ist die höchste Auszeichnung, die der Gemeindetag Baden-Württemberg verleiht. Sie würdigt besonders herausragende Verdienste um die kommunale Selbstverwaltung.

Hintergrund:

Seit Juni 2010 war Rudolf Wuhrer als Vorsitzender des Kreisverbands Tuttlingen ordentliches Mitglied im Landesvorstand des Gemeindetags, zuvor zwei Jahre stellvertretendes Mitglied. Im Präsidium des Gemeindetags war Rudolf Wuhrer ab November 2018 ordentliches Mitglied.

Über 20 Jahre – seit 2002 – war er beim Gemeindetag Vorsitzender des Ausschusses für Umwelt und Ländlicher Raum. Zwischen 1988 und 2002 Mitglied des Ausschusses für Umwelt und Ländlicher Raum.

Für den Gemeindetag war er zudem auf Bundesebene aktiv und setzte sich im Ausschuss für Städtebau und Umwelt sowie im Hauptausschuss des Deutschen Städte- und Gemeindebundes (DStGB) für die kommunale Familie ein.

Des Weiteren war Wuhrer im Landesbeirat für Natur- und Umweltschutz, im Stiftungsrat der Stiftung Naturschutzfonds, sowie im Verteilerausschuss für den Ausgleichstock im Regierungsbezirk Freiburg.

Seit 1983 ist Rudolf Wuhrer an der Spitze der Gemeindeverwaltung von Denkingen (Landkreis Tuttlingen), er erhielt fünfmal das Vertrauen der Bürgerinnen und Bürger.

Der Gemeindetag Baden-Württemberg ist in 35 Kreisverbänden, orientiert an den Landkreisen, organisiert. Diese sind regionale Ansprechpartner vor Ort und dienen dem Erfahrungsaustausch sowie der verbandspolitischen Meinungsbildung. Die Verbandsgremien sind die Mitgliederversammlung, der Landesvorstand und das Präsidium, sowie die Fachausschüsse.